



Escuela de Artes Kendosan



Colegio San Gabriel

¿QUIENES SOMOS?

Kendosan Producciones está dirigida por Inma Cuevas y Jesús Sala.

Inma Cuevas es nuestra directora artística. Actriz de reconocido prestigio, directora y productora, tiene una dilatada trayectoria en teatro, cine y televisión. Formada en teatro, canto y danza.

Jesús Sala, antiguo alumno del Colegio San Gabriel, se dedica desde hace diez años a la producción teatral y a la representación de actores. Formado en magisterio y coaching, también ha sido entrenador profesional de baloncesto.



PROYECTO ARTÍSTICO

El **Colegio San Gabriel**, ha sido y es un centro educativo muy importante para nosotros, es por ello que es nuestro deseo aportar nuestra experiencia y formación en artes escénicas, añadiendo nuestro granito de arena para sumarnos a un ambicioso proyecto que apuesta por dar un mayor espacio a las **actividades artísticas** poniendo el foco en dos objetivos claros, que los alumnos desarrollen sus **habilidades y capacidades** tanto **artísticas** como **sociales** y que lo hagan **disfrutando del aprendizaje**.

El curso escolar 23/24 será el primero de nuestro proyecto artístico y nos gustaría hacer una encuesta de interés en las **actividades extraescolares** que ofertaremos a partir del próximo mes de septiembre: teatro, música y movimiento, oratoria, circo, percusión, baile contemporáneo, bailes urbanos, creatividad, son algunas de ellas, sumando algunas actividades para que madres y padres también podáis disfrutar.

La oferta de actividades será diversa, queremos que haya múltiples opciones para los alumnos de educación infantil, primaria, secundaria y, por supuesto, para aquellos que cursen bachillerato de artes y artes escénicas, siendo uno de nuestros objetivos la formación de un **grupo de teatro** con los **alumnos del colegio**.

Queremos escuchar vuestra opinión, es por ellos que os pedimos que participéis en una **encuesta** de forma anónima utilizando el siguiente enlace y así podéis compartir con nosotros vuestro interés en las actividades así como los horarios preferentes.

Las fechas y horarios definitivos se ofertarán en el mes de septiembre al inicio del curso escolar.

Participa en la encuesta pinchando
AQUÍ



Conócenos mejor: www.kendosanproducciones.es